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Anfrage des Ratsherrn Wruck zur Fortführung der Schulsanierung und eventuelle 
Schwerpunktsetzung bei derselben

Fortführung der Schulsanierung und eventuelle Schwerpunktsetzung bei derselben

Die Genehmigung der Bezirksregierung zum Wirtschaftsplan 2004 des FB Gebäudewirtschaft 
sieht eine erhebliche Reduzierung der Kreditaufnahme für die Schulsanierung (IZBB) vor. 
Damit ist die Fortführung der Schulsanierung teilweise gefährdet.

Ich frage deshalb die Verwaltung:

1. Was gedenkt die Verwaltung (auch hinsichtlich des nächsten Haushaltsplans) zu tun, um die 
Schulsanierung im notwendigen Umfang fortzuführen?

2. Wo werden zukünftig die Schwerpunkte gesetzt - Schultyp, Art der Sanierung, lokale 
Akzentsetzung?

3. Welche Schulen werden hinsichtlich ihrer Sanierung zunächst zurückgestellt, welche werden 
von der Sanierung in absehbarer Zeit ganz ausgenommen?

Gerhard Wruck, WfH

Hannover / 21.06.2004
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